

2024



AL DÍA CON LA RED



N°209 | Agosto | 2024



Imágenes de un inolvidable Cuecazo

2024

Delegaciones de los ocho establecimientos de nuestra Red Santo Tomás de Aquino participaron de esta tradicional actividad que este año se realizó en vísperas del inicio del Mes de la Patria, el sábado 31 de agosto.



Feria de Educación Superior en el Liceo Bicentenario San Francisco

Una buena oportunidad para que nuestros estudiantes puedan explorar las distintas alternativas académicas y orientar sus inquietudes frente a su futuro, son este tipo de actividades dirigidas a alumnos de Segundo Medio, Tercero Medio y a nuestros próximos egresados de 4to Medio.



Aniversario del Colegio San Alberto Hurtado: 18 años construyendo fraternidad, solidaridad, alegría y compañerismo

Monseñor Alberto Lorenzelli, obispo auxiliar de Santiago y presidente del directorio de nuestra Red, destacó los principios de San Alberto Hurtado, ejemplo valórico del Colegio ubicado en la comuna de Quilicura.



Olimpiada de Coro: el arte de la música

Voces llenas de armonía y hermosas melodías, resonaron en el Anfiteatro de la Caja de compensación de Los Andes, el martes 27 de agosto en la versión 2024 de la Olimpiada de Coro, organizada por el Liceo Sara Blinder Dargoltz.



Olimpiada de Ballroom: : Fraternidad y Pasión por el Baile

El sábado 24 de agosto se realizó la primera olimpiada ACLE del año 2024 con la participación de todos los colegios de la Red. Una jornada de esfuerzo, talento, emoción y mucha pasión.



Cena de Pan y Vino en Liceo José Domingo Cañas

Esta celebración es un especial momento de fraternidad, oración, cantos y testimonios, una instancia marcada por la presencia de Dios. Contó con la presencia de la directora académica Mónica Gómez y por el padre Eduardo Rodríguez quien realizó una bendición especial a los alimentos, apoderados y niños.



Taller de periodismo del Liceo Sara Blinder visitó la Radio Cooperativa

Las reporteras Sofía Provoste, Isidora Godoy, Lindsay Quiñones, Isidora Bustos, Ariana Silva, Vaolett Torres, Catalina González y Lucrecia Albano, viajaron al corazón del turístico Barrio Yungay para adentrarse en esta crucial estación de radio que ha formado parte de la historia de nuestro país desde 1940.



Emotivos testimonios de Colaboradores y estudiantes en el Día del Niño y la Niña

El Domingo 11 de agosto se celebra el Día del Niño y de la Niña y el taller de Periodismo en conjunto con el equipo de comunicaciones de nuestra Red le preguntó a nuestros colaboradores ¿Qué es lo que te gusta o gustaba de ser niña o niño? Estos son sus testimonios.



Taller para Padres: Estrategias de Aprendizaje para Apoderados de PIE de Segundo Básico

Un encuentro enriquecedor, que tuvo como objetivo principal compartir estrategias de aprendizaje efectivas para que puedan ser implementadas en casa, y así apoyar el desarrollo educativo de sus hijos.



Olimpiada de Religión: Compartir más que competir

La olimpiada de religión reunió a los ocho colegios en un evento único, para compartir y reflexionar en un ambiente de respeto y tolerancia, sus conocimientos y perspectivas sobre la fe y la espiritualidad. La competencia se centró en la comprensión y el diálogo, más que en la victoria o la derrota.

[Clic para ver todas las noticias](#)


RED EDUCACIONAL
**SANTO TOMÁS
DE AQUINO**
DESDE 1870



Huérfanos 1976, Dpto. F
Fono: 2 2699 17 98
2 2698 05 62

MIESTRO HUÉRFANO
SANTO Tomás de Aquino
1876-1976



Copyright © [Red Educacional Santo Tomás de Aquino](#)

Derechos Reservados.

Nuestro correo electrónico: comunicaciones@secst.cl

[Ver en navegador](#) | [Cancelar suscripción](#)

